
Solarino.  Morto  dopo  essere
stato  dimesso  dal  Pronto
Soccorso,  Gennuso:  "Sanità
inadeguata"
“L’ennesima  morte  causata  dall’inadeguatezza  della  sanità
siciliana”. Il deputato regionale Pippo Gennuso commenta così
la tragedia di cui è rimasto vittima Giuseppe Adorno, morto
nella sua abitazione di Solarino due giorni dopo essere stato
dimesso dal Pronto soccorso dell’ospedale “Umberto I”. Sul
caso la Procura della Repubblica ha aperto un’inchiesta. “Non
si può continuare a morire così- prosegue Gennuso- . Servono
rimedi, provvedimenti del governo nazionale per porre fine a
questa interminabile strage”. Il deputato regionale ne fa una
questione di scelte politiche, attribuendone la responsabilità
alla Regione. “Gli operatori della sanità in Sicilia –aggiunge
il parlamentare dell’Ars- oggi non sono messi nelle condizioni
di ottimizzare il proprio lavoro per carenza di risorse e
spesso sono loro a pagare il conto per le tante tragedie che
si verificano in tutta l’Isola. E non si potrà certamente
gridare allo scandalo –conclude- se il Ministero alla Salute
decidesse di commissariare la Sanità in Sicilia”.

Fnp  Cisl,  il  segretario
regionale Giulio a Rosolini:
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"Raccolta firme per un fisco
più equo"
“Un fisco più equo che, basato su un patto concreto, salvi le
generazioni  e  non  privilegi  solo  le  persone”.  Questa,  in
sintesi,  la  sollecitazione  lanciata  oggi  dal  segretario
generale  regionale  Fnp  Cisl,  il  sindacato  dei  pensionati,
Alfio Giulio, che ha preso parte all’esecutivo territoriale
dei  pensionati  di  Ragusa  e  Siracusa,  riunito  nella  sala
convegni  dell’Antica  Macina,  a  Rosolini.  Il  segretario
regionale è tornato, così, sui temi della campagna lanciata, a
livello nazionale, diversi mesi fa dalla Cisl. L’esecutivo,
convocato  dal  segretario  territoriale  Sebastiano  Spagna  è
stato anche l’occasione per approfondire alcuni dei temi di
stretta attualità, ma anche per parlare delle battaglie in
programma su previdenza e fisco. “Sul territorio di Ragusa e
Siracusa – ha puntualizzato Sebastiano Spagna – la nostra
organizzazione  ha,  da  tempo,  chiesto  agli  enti  locali  di
intervenire  sulla  fiscalità  per  garantire  più  equità  alle
fasce deboli, quindi a molti pensionati. Bilanci e servizi
forniti molto spesso non tengono conto di tutto questo. Ci
sforziamo di coinvolgere la politica perché si renda conto
tutto l’impianto sociale non può dividere ma deve creare un
patto tra generazioni”. “Il nostro obiettivo – aggiunge Alfio
Giulio– è sostenere la legge di iniziativa popolare presentata
dal nostro segretario generale, Annamaria Furlan. I pensionati
saranno in prima linea per alimentare questa campagna che
chiama i cittadini a spingere per un fisco più equo e giusto.
Fondamentale -conclude il segretario regionale dei pensionati
Cisl – che una riforma del fisco presupponga di aiutare i più
deboli”.  Il  segretario  generale  della  Cisl,  Paolo  Sanzaro
punta ad un percorso “che renda a tutti evidente la volontà di
cambiamento- spiega l’esponente del sindacato- Alla protesta
abbiamo preferito affidarci alla proposta”.
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Siracusa.  Il  progetto  di
Largo  Scibilia,  incontro  in
Soprintendenza
Incontro in Soprintendenza , questa mattina, sulla vicenda
relativa al progetto di riqualificazione di largo Scibilia,
con  l’intervento  economico  della  società  “Algilà  s.r.l  “,
proprietaria  di  un  albergo  che  si  affaccia  proprio  sullo
slargo. Il consiglio di quartiere Ortigia, contrario, non alla
riqualificazione, ma alle modalità previste dal progetto e, in
particolare,  alla  prevista  realizzazione  di  una  curva  che
modificherebbe  l’assetto  viario  e  interverrebbe  sull’antica
Mastrarua,  ha  esposto  questa  mattina  alla  soprintendente
Beatrice  Basile  il  proprio  punto  di  vista.  Insieme  ai
rappresentanti della circoscrizione anche i responsabili del
comitato “Quartieri fuori dal Comune”. “Non abbiamo
dubbi -commentano al termine dell’incontro il presidente del
consiglio di circoscrizione del Centro Storico, Salvo Scarso e
Salvo  Salerno  del  comitato-  che  la  Soprintendenza  saprà
garantire, come sempre, il presidio tutorio dei beni storico –
architettonico – urbanistici, nonché dell’osservanza del piano
particolareggiato di Ortigia, pur nella salvaguardia di una
riqualificazione che riteniamo utile ed auspicabile per il
sito in
questione”.
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Siracusa.  Vitto  e  alloggio
alle  forze  di  polizia,  la
prefettura seleziona ditte
La  prefettura  alla  ricerca  di  ditte  che  si  occupino  del
servizio  di  “vettovagliamento  del  personale  operante  in
provincia  e  dell’alloggiamento  del  personale  inviato  in
missione”.  L’ufficio  territoriale  di  Governo  ha  aperto  i
termini per la presentazione dei preventivi. Pochi giorni di
tempo per le imprese interessate. La scadenza è fissata per le
12  del  19  marzo  prossimo.  I  preventivi  devono  essere
consegnati  presso  la  sede  della  prefettura,  in  piazza
Archimede,  secondo  le  modalità  consultabili  sul  sito  web
istituzionale o rivolgendosi al referente, Giuseppe Pisano al
numero 0931/729415 – mail: giuseppe.pisano@interno.it.

Pallanuoto,  serie  B
femminile.  Esordio  con  il
sorriso per le biancoverdi
Domenica  con  il  sorriso  per  la  pallanuoto  in  rosa  e  le
giovanili in casa Ortigia. La prima giornata del campionato di
serie B di pallanuoto femminile e le partite under 11 e under
15  dei  campionati  giovanili  hanno  segnato  una  giornata
positiva. Per quanto riguarda il nuoto, invece, è andata in
scena  a  Priolo  Gargallo  la  sesta  tappa  del  Campionato  di
Eccellenza categoria Propaganda. L’Ortigia femminile, guidata
da Valentina Ayale ha debuttato con una larga vittoria in casa
dell’Aquarius Trapani. Risultato finale (13-3) che ha dato la
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giusta carica alla squadra, nonostante le assenze di Todaro e
Tagliaferri. Spazio alle giovani, molte delle quali alla prima
esperienza.  Giornata  da  incorniciare  per  l’Ortigia  rosa.
Prossimo  impegno,  sabato  21  marzo  a  Catania  contro  la
Waterpolo  Guiness  in  attesa  della  prima  gara  casalinga,
domenica, contro la Brizz Nuoto Acireale.
Esordio convincente anche per la più giovane delle formazioni
biancoverdi. La squadra Under 11 di Peppe Sparta ha battuto
20-0 l’Italpower della ex Cristina Consoli, e successivamente,
con il punteggio di 8-6, si è imposta anche sull’Ossidiana.
Nella  categoria  Under  15,  invece,  la  formazione  di  Peppe
Cassia ha battuto, a Ragusa, l’Erea con il punteggio di 15-8.
Da segnalare infine i piazzameni nel campionato di Eccellenza
categoria Nuoto Propaganda. 15 medaglie d’oro, 9 d’argento e 7
di bronzo nelle gare individuali e 2 medaglie d’oro nelle
staffette 6×50 giovanissimi e 6×50 allievi per i nuotatori del
Circolo Canottieri Ortigia guidati dal Maestro Silvio Piazza.

Noto.  Anno  giubilare
Corradiano,  domenica  il
Raduno  delle  Fraternità
dell'Ordine Francescano
E’ fissato per la prossima domenica, 15 marzo, alle 9, il
raduno  zonale  delle  Fraternità  OFS,  Ordine  Francescano
Secolare e Gifra, Gioventù Francescana. Un appuntamento che si
svolgerà  nell’Aula  Magna  del  Seminario  Vescovile  e  si
inserisce  nell’ambito  delle  iniziative  dell’Anno  Giubilare
Corradiano,  in  occasione  del  quinto  Centenario  della  sua
Beatificazione.  Celebrazione  Eucaristica  conclusiva  in
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Cattedrale,  alle  15.30,  con  l’omaggio  a  San  Corrado  e  la
possibilità di lucrare l’Indulgenza Plenaria.

Siracusa.  "Via  Grottasanta,
strada  da  Terzo  Mondo",
chiesti interventi risolutivi
“Via  Grottasanta  versa  in  condizioni  da  Terzo  Mondo”.  Il
consigliere della circoscrizione, Angelo Greco denuncia una
situazione che rappresenterebbe, per i residenti, motivo di
tanti disagi. “Si tratta di una delle strade più importanti
della  città-  osserva  il  consigliere  di  quartiere-  ma  è
praticamente una via dimenticata. L’illuminazione pubblica non
è sufficiente, ci sono incroci pericolosi, come quello tra via
Beneventano del Bosco e via Grottasanta, manca un’adeguata
segnaletica con via Diodoro Siculo”. Il principale problema
resta, comunque, legato alle condizioni del manto stradale.
“Quasi tutto in pessimo stato- prosegue Greco- con dislivelli
e buche, nonostante le opere di manutenzione straordinaria
effettuate.  I  rattoppi  servono  a  poco”.  Al  Comune  è
indirizzata  la  sollecitazione  a  disporre  un  intervento
risolutivo.  “Non  si  perda-  conclude  il  consigliere  di
circoscrizione-  altro  tempo”.
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Canicattini.  Progetto  "I
Art", due bandi per cercare
nuove figure da impiegare al
Centro Culturale
Nuovo step nell’ambito del progetto “I ART”, a cui aderisce
anche l’unione dei Comuni Valle degli Iblei, insieme ad altri
soggetti, consorzi, associazioni e amministrazioni comunali,
100 in Sicilia. Sono scaduti i termini per la presentazione
delle  candidature  per  la  selezione  di  due  diverse  figure
professionali che andranno a svolgere azione di supporto al
Centro Culturale Polivalente dell’Unione che avrà sede presso
il Museo dei Sensi e dell’Arte
Lapidea a Canicattini , disponibili sul sito www.i-art.it due
nuovi bandi dedicati al
cinema. Un bando cerca corto-medio-lungometraggi e documentari
dedicati alla Sicilia. Il
secondo recluta pittori, scultori e fotografi che omaggeranno
il grande cinema girato
nell’isola.
I  nuovi  bandi  sono  destinati  a  selezionare  opere  video  e
reclutare artisti per l’apposita
sezione del Festival dedicata alla decima musa. “La Sicilia
inedita e fuori dagli stereotipi
negativi,  con  particolare  attenzione  agli  aspetti  storico-
antropologici del suo immenso
patrimonio culturale immateriale ” è il tema assegnato al
primo bando, quello che
raccoglierà corto-medio, lungometraggi e documentari destinati
al Sicily “Est” Festival
(Sicilia  è  Cinema),  sezione  dedicata  alla  cinematografia
contemporanea all’interno del
Festival I Art. Le sezioni ammesse sono 7: Cortando (fino a
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15’, genere
comico/innovativo);  Scuola  in  Corto  (corti  realizzati  da
scuole, associazioni enti);
Cortoscar  (opere  vincitrici  di  festival  cinematografici);
Videoclip (sezione dedicata alla
musica,  inedita  e  non);  Mediometraggi  (da  15’  a  72’);
Lungometraggi  (minimo  1h  e  mai
distribuiti  in  Italia);  Documentari.  Possono  partecipare:
associazioni, enti, scuole/autori
(maggiorenni)  residenti  in  Europa  o  nei  paesi  del  bacino
Mediterraneo. Le opere, che
devono essere inedite oppure così poco viste da qualificarsi
inedite, saranno valutate e
selezionate da un’apposita giuria e possono essere inserite
nel concorso o fuori concorso.
Il secondo bando è destinato ad artisti contemporanei che,
tramite i linguaggi
della pittura, della scultura e della fotografia, renderanno
omaggio al grande Cinema di
ieri e di oggi che ha avuto per protagonista la Sicilia.
Occhio puntato dunque sugli aspetti

Siracusa.  Gettonopoli,
polemiche  su  Rai  Uno.  Le
spiegazioni  dei  consiglieri
non convincono gli ospiti de
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"L'Arena"
Un confronto parecchio turbolento quello andato in onda oggi
pomeriggio su Rai Uno, nel corso della trasmissione “L’Arena”
di Massimo Giletti. In collegamento dalla sala Vittorini di
palazzo  Vermexio,  i  40  consiglieri  comunali.  Con  la
giornalista  Ilenia  Petracalvina,  Alberto  Palestro,  Carmen
Castelluccio, Salvo Cavarra, Francesco Pappalardo a difendere
l’operato delle commissioni consiliari, il cui numero, mille
201  per  656  mila  euro,  è  stato  posto  in  rilievo,
confrontandolo con le 75 sedute di Piacenza, per un costo, in
quel caso, di 80 mila euro. I consiglieri hanno difeso il loro
lavoro, sottolineando come venga svolto con serietà e che il
numero  di  riunioni  sarebbe  direttamente  proporzionale  alle
esigenze della città e ai temi su cui il consiglio comunale
deve condurre i necessari approfondimenti. Non un problema di
costi, secondo gli esponenti dell’assise cittadina, visto che
il  numero  di  sedute  retribuite  si  ferma,  comunque,  a  26.
Palestro ha fatto presente come i 656 mila euro annui siano,
comunque, una cifra inferiore rispetto agli 800 mila euro
consentiti. Poi le interviste realizzate in giro per la città.
Le opinioni, non troppo clementi, dei cittadini. “Piacenza non
ha i nostri problemi- ha detto Cavarra- Noi produciamo lavoro.
Ci sostituiamo alla Regione. Non abbiamo un ospedale, non
abbiamo il porto turistico. Produciamo verbali di 10 pagine a
fronte  della  paginetta  di  Piacenza”.  Pappalardo  ha  fatto
presente che la cifra che i consiglieri raggiungono non supera
i mille euro. “Non è affatto poco- ha replicato Giletti- in un
periodo  come  quello  che  l’Italia  vive”.  Collegamento  in
diretta anche del giornalista Massimo Leotta, del quotidiano
“La Sicilia”, che diversi mesi fa ha analizzato e pubblicato i
dati relativi ai gettoni di presenza e al numero di sedute
convocate. Più volte tirata in ballo la legge regionale che
consente questo meccanismo. Non una scusa, per Giletti e, tra
gli altri, per il direttore del Tg 4, Mario Giordano ma, al
contrario, un’aggravante. “Grave- per Giordano – che la legge
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consenta  che  ci  siano  situazioni  di  questo  tipo  e  che  i
consiglieri, a fronte di 656 mila euro annui per le loro
sedute, si vantino di avere dato 15 mila euro ai giovani per
le start up. La politica deve risolvere i problemi”.Affrontato
anche il tema dei rimborsi alle aziende di cui i consiglieri
sono  dipendenti.  Simona  Malpezzi  del  Pd  ha,  però,  voluto
sottolineare “l’importanza dell’impegno politico, sostenendo
che , se i consiglieri hanno trovato una situazione difficile,
il peso del loro lavoro è certamente notevole”. Cavarra ha
parlato degli “appetiti per preparare i bandi per l’Igiene
Urbana e per gli asili nido” e di “ecomafia”, accusando anche
un malore. Al deputato regionale Stefano Zito, Giletti ha
chiesto spiegazioni in merito alle legge regionale 30, più
volte  citata  durante  l’approfondimento  sulla  questione
gettoni, parlando della storia di un consigliere comunale di
Siculiana, nell’agrigentino, che ha rinunciato al gettone di
presenza per acquistare un defibrillatori da donare ai suoi
concittadini.  “La  legge  30  del  2000  prevede  anche  una
riduzione del gettone di presenza, cosa fatta a Ragusa- ha
spiegato Zito- e il 30 per cento va al sociale o alle scuole.
Secondo  me  il  gettone  di  presenza  a  Siracusa  va
ridimensionato.  Da  8  commissioni  si  può  passare  a  4  e
diminuire  il  numero  delle  sedute”.  Infine,  un  ultimo
intervento di Palestro. “Mi auguro che la moralità di Zito sia
reale.  Qualche  suo  congiunto-ha  denunciato-  ha  ultimamente
fatto  una  veloce  carriera”.  Tentativo  subito  bloccato  da
Giletti.  “Difficile  parlare  in  questo  contesto-  ha  chiuso
Castelluccio- Siamo disponibili a qualificare la nostra azione
amministrativa e siamo disponibili a ridurre il nostro gettone
di presenza e a collaborare con la Regione, per modificare la
legge. Vogliamo svolgere un lavoro nell’interesse della città.
Lavoro  delle  commissioni  che  si  traduce  in  lavoro  per  la
città”.



Siracusa. Inchiesta 5 Stelle
sui  gettoni:  "Errori  di
calcolo, ma le accuse a Zito
restano immotivate"
“L’inchiesta  sui  costi  del  consiglio  comunale  sono
un’operazione  di  trasparenza”.  Parte  da  questa
puntualizzazione il documento diffuso in mattinata dai Meetup
5 Stelle, alla luce dell’acceso dibattito che si è scatenato
dopo la pubblicazione dei dati sulle presenze in commissione,
in consiglio e sui relativi costi. “Molte delle reazioni di
questi giorni- spiegano i Meetup- si sono tradotte in accuse
per il deputato regionale Stefano Zito, invitato ad occuparsi
del suo lavoro, a Palermo, e di impegnarsi a modificare la
legge 30 del 2000, non sapendo che tra i primi atti, dopo
l’insediamento, Zito annovera proprio una proposta di modifica
a  quella  legge  regionale  e  soprattutto  nella  parte  che
consente ai datori di lavoro dei consiglieri di ricevere un
indennizzo  quando  questi  si  assentano  per  motivi
istituzionali”. Modifiche che riguarderebbero l’abbattimento
delle somme rimborsabili, l’istituzione di controlli costanti,
la possibilità, di ottenere i rimborsi, solo per le aziende in
regola con il Durc, il documento di regolarità contributiva,
iscritte alla Camera di Commercio e il divieto di elargizione
di rimborsi ai consiglieri che avessero ricoperto il ruolo di
titolare o amministratore unico nell’azienda nei cinque anni
precedenti all’assunzione o a coloro che non avessero fatto
improvvise progressioni in carriera.”Proposta sempre bocciata
in  questi  anni,  dal  Governo  Crocetta-  proseguono  i
pentastellati- e dalla maggioranza del Pd”. Più recente la
presentazione,  a  fine  febbraio,  del  Ddl  “Revisione  della
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normativa regionale sui consiglieri comunali”. Ma i Meetup del
Movimento 5 Stelle spiegano anche di avere commesso un errore
nella tabella sui rimborsi alle società private. Corretto il
totale, ma non la divisione dei rimborsi elargiti . Errori di
cui i 5 Stelle “si scusano con i diretti interessati”.


